

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/schoener-auftakt-in-volkringhausen-id12034455.html>

Schützenfest

Schöner Auftakt in Volkringhausen

24.07.2016 | 13:20 Uhr



Foto:

Stephan Neuhaus, Brudermeister der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Volkringhausen, zieht eine gute Halbzeitbilanz vom Schützenfest.

„Es war spitze. Der Festplatz war voll. Insgesamt können wir von einem rundum gelungenen Schützenfest-Auftakt sprechen“, sagt Stephan Neuhaus. Klicken Sie sich durch die Bilder vom Einzug in die Schützenhalle und den Ehrungen am Samstag.

Alexander Bange